

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Südost am 28. Oktober 2010

Nachbarfreundliche Gestaltung des Schlachthofs

Antrag der CDU-Fraktion:

Die unzureichende Schallisolierung und Lüftung der großen Halle des Schlachthofs führt regelmäßig zu Lärmbelästigungen für die Nachbarschaft, besonders jenseits des Bahngeländes und in den Sommermonaten. Derzeit wird intensiv über alternative Konzepte für die Sanierung oder einen Neubau des ‚Schlachthofs‘ diskutiert.

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, im Rahmen der anstehenden Sanierung/Neubau des Schlachthofs – entsprechend der mehrfach erfolgten Haushaltsanmeldungen des Ortsbeirats – die Verbesserung bzw. Sanierung der Lärmschutzeinrichtungen und der Lüftung vorzusehen.

Beschluss Nr. 0065

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher